



QUESTIONS AND ANSWERS - QUESTIONS ET RÉPONSES

| | |
|--|---|
| Project Title - Titre du projet: | Library Optimization Project - Projet d'optimisation de la bibliothèque |
| Request Number - Numéro de demande: | 197486 |

QUESTION 1:

Category 6, Item #15 - Would you accept a chair with a sled base and no seat cushion, fitting GoCUID 6KKCSAxxSP16XXXMINX, instead?

Catégorie 6, Item #15 - Accepteriez-vous plutôt une chaise avec une base luge et sans coussin de siège, adaptée au GoCUID 6KKCSAxxSP16XXXMINX?

ANSWER - REPONSE 1:

Unfortunately no, the cushion is a part of the design and important for the comfort of the chair.

Malheureusement non, le coussin fait partie du design et est important pour le confort de la chaise.

QUESTION 2:

Category 6 - item 16: Is upholstery required on either the inside, outside, or both sides of the screen?

Catégorie 6 - item 16: Un rembourrage est-il nécessaire à l'intérieur, à l'extérieur ou sur les deux côtés du panneau?

ANSWER - REPONSE 2:

As per the published reference photo in the, please include plexiglass for the top of the screen and upholstery on both sides (inside & outside) of the bottom screen.

Selon la photo en référence publié, svp inclure un plexiglass pour la partie supérieure du panneau d'intimité et du tissu sur les 2 cotés (intérieur & extérieur) pour la partie inférieure du panneau d'intimité.

QUESTION 3:

At this time we would respectfully request that the Category 6 product on this RFB be subdivided from Categories 2 & 5 to increase or allow competition for those who may not be compliant on all of the Category 6 product.

Pour le moment, nous demandons respectueusement que le produit de catégorie 6 de cet appel d'offres soit subdivisé des catégories 2 et 5 pour augmenter ou permettre la concurrence pour ceux qui ne sont pas conformes sur tous les produits de catégorie 6.

ANSWER - REPONSE 3:

Given the timeline and the urgency to receive the product in time, we cannot allow this request at this time

Compte tenu du délai et de l'urgence de recevoir le produit à temps, nous ne pouvons pas autoriser cette demande pour le moment.